



Presseinformation

Haltepunkt Auggen: Provisorischer Bahnsteig geht in Betrieb

Geänderte Wegeführung zum Bahnsteig Richtung Basel

(Freiburg, 17. Juli 2020) Zwischen Müllheim und Auggen baut die Deutsche Bahn die Rheintalbahn viergleisig aus. Damit schafft sie die Voraussetzungen für ein stärkeres Nahverkehrsangebot. Im Zuge des Ausbaus wird die Rheintalbahn in Auggen nach Westen verlegt. Im freigemachten Trassenbereich entsteht anschließend die Neubaustrecke. Zudem ersetzt die Bahn den Haltepunkt Auggen und den Fußgängersteg durch neue Anlagen.

Um genügend Platz für die Verlegung der Rheintalbahn zu schaffen, hat die Bahn den Bahnsteig für Züge in Richtung Basel nach Süden verschoben. Der 185 Meter lange, provisorische Bahnsteig geht ab Montag, den 20. Juli 2020, in Betrieb. Reisende erreichen den Bahnsteig wie bisher über den Fußgängersteg. Neu ist lediglich der temporäre Treppenabgang in Richtung Süden. Für Reisende in Fahrtrichtung Freiburg ändert sich der Ein- und Ausstieg nicht.

Das Provisorium bleibt voraussichtlich bis Mai 2021 bestehen, dann ist die Rheintalbahn in ihrem neuen Trassenbereich fertiggestellt.

In Zusammenhang mit den Bauarbeiten muss der Wirtschaftsweg zur Baustelle gesperrt werden. Der Zugang zu den Feldern ist sichergestellt. Mit Beginn der Bauarbeiten ist es auf der Westseite nicht mehr möglich Fahrzeuge zu parken.

Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter www.twitter.com/karlsruhebasel (@KarlsruheBasel) und

Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder

www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Herausgeber: Deutsche Bahn AG
Potsdamer Platz 2, 10785 Berlin, Deutschland
Verantwortlich für den Inhalt:
Leiter Kommunikation und Marketing Oliver Schumacher

Unser Anliegen:



Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe-Basel
Tel. +49 (0)761 212-4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse